



RÉPUBLIQUE TOGOLAISE

Ministère de l'Industrie et de la
Promotion des Investissements

Lomé, Togo – 24 Avril 2025

Communiqué de presse

Trois nouvelles unités industrielles inaugurées sur la Plateforme Industrielle d'Adétikopé - PIA

Lomé, les 23 et 24 avril 2025 – Le gouvernement Togolais a procédé à l'inauguration officielle de trois nouvelles unités industrielles sur la Plateforme Industrielle d'Adétikopé (PIA) : FHC Médica, Nutrisource et Vivace Groupe (respectivement dans les secteurs de la santé, l'agriculture et la métallurgie), ainsi qu'à la pose de la première pierre d'une usine dans le textile : ATMS Togo.

Ces cérémonies, placées sous le haut patronage de Son Excellence Monsieur le Président de la République, Faure Essozimna GNASSINGBE, se sont déroulées les 23 et 24 avril et ont été présidées par l'une après l'autre par Madame le Premier Ministre Victoire Tomégah-Dogbé et par le Président de l'Assemblée Nationale, Monsieur Kodjo Adedze. Lesdites cérémonies concernaient les unités industrielles suivantes :

- FHC Médica : spécialisée dans la production locale de médicaments essentiels, renforçant ainsi les capacités du système de santé national et réduisant la dépendance aux importations. Elle permettra la création d'une centaine d'emplois directs.
- Nutrisource : apportera une réponse concrète aux besoins des agriculteurs en engrais de qualité, contribuant ainsi à la performance du secteur agricole et à la sécurité alimentaire du pays.
- Vivace Groupe : spécialisée dans la production d'aluminium, elle générera autour de 500 emplois directs.
- Quant à l'unité textile ATMS Togo, dont la première pierre a été posée aujourd'hui, elle a pour vocation de développer la filière textile. Plus d'un millier d'emplois sont attendus dès sa mise en service.

Ces projets s'inscrivent également dans le cadre des célébrations du 65^e anniversaire de l'indépendance du Togo, marquant une nouvelle étape dans le développement de l'industrie nationale. Ils illustrent une dynamique de transformation structurelle axée sur la création d'emplois durables, la valorisation des ressources locales, et l'industrialisation comme levier de développement.

Le Ministère de l'Industrie et de la Promotion des Investissements saisit cette occasion pour féliciter les promoteurs de ces projets pour leur contribution significative à l'essor économique du Togo et invite les investisseurs nationaux et étrangers à saisir les nombreuses opportunités offertes par la Plateforme Industrielle d'Adétikopé.

Source : Ministère de l'Industrie et de la Promotion des Investissements.